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全学学類・専門学群・総合学域群代表者会議 

第四回本会議 

令和 6 年 10 月 2 日（水） 

（議事次第） 

議題 

学園祭実行計画書（追加提出分）の承認について 

 

タイムテーブル 

当日の時刻 予定した日程  当初予定  

18:30 開会    

18:30~18:42 出欠確認・資料確認  10 分間 

18:42~18:57  議題 15 分間 

18:57~19:02  表決  
 

18:51~18:57  諸連絡  5 分間  

18:57~19:20  散会 
 

 

出席者 

 学類等代表者 45 名 うち遅刻者 3 名 詳細省略  
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資料一覧 

・議事次第 

 

議題 学園祭実行計画書（追加提出分）の承認について 

 

・議案書 

 …… P24007-00  

・学園祭実行計画書（追加提出分）  

・ 運営要領  

…… P24007-01  

・ ⼆次予算案  

…… P24007-02  

・ 学園祭参加企画リスト  

…… P24007-03  

・ 一般企画⽤募集要項  

…… P24007-04  

・ ステージ企画⽤募集要項  

…… P24007-05  

・ 学園祭使⽤場所一覧 

…… P24007-06  

・ Web 宣伝ガイドライン  

…… P24007-07  

・ 学園祭における⾃転⾞撤去場所及び撤去先  

…… P24007-08  

・ 学園祭における駐輪規制対象区域 

…… P24007-09  

・ 学園祭における特設駐輪場の設置区域  

…… P24007-10  

・ 学園祭における看板の設置場所 

…… P24007-11  
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以下、議事録 

 

開会 

〇近藤 拓未（議長） 

 これより、令和 6 年度第 4 回本会議を開会する。 

 

出席確認・資料確認 

〇近藤 拓未（議長） 

 出席者を確認する。慣例に基づき、読み上げられた学類に在籍する代表者の挙手を以て出

席とする。 

 円滑な議事進行のため、参加者においては、適宜資料を確認されたい。 

 

出席確認の詳細は省略 

 

〇近藤 拓未（議長） 

 出席人数を確認する。その間に資料を読み進めるようお願いしたい。 

 

〇近藤 拓未（議長） 

 ただいまの出席人数が 38 名で、本会議には全議席の半数である 40 名の出席が必要であ

る。そのため、数人の参加を待つことになる。申し訳ない。 

 

〇近藤 拓未（議長） 

出席者数が 42 名となったので本会議を開催する。本日の議題に移る。学内行事委員会委

員長お願いしたい。 

 

〇國崎 沙和子（学内行事委員会委員長） 

学内行事委員会委員長の國崎である。本日の議題について説明する。 

本日の議題について、資料 P24007-00 の議案書をご覧いただきたい。記載の通り、今回

の議事は、令和 6 年度学園祭の実行計画書について、当会議と学⽣⽣活⽀援室による決定

である「学園祭実行委員会について」第 3 項第 1 号に基づき、学園祭実行計画書の承認の

是⾮を諮るものである。春学期に承認していただいた一次実行計画書に追加するもの、変更

があったものについて承認をとることになる。当議案は資料 01 から資料 11 の「第 50 回筑

波⼤学学園祭「雙峰祭」筑波⼤学学園祭実行計画書(追加提出分)」の承認を求めるものであ
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る。資料一覧については本会議チャネルにある通りである。なお、本議案の要旨に反しない

字句修正については議長に一任するものとする。先週行われた意見聴取会以降に行われた

変更等について最初に学園祭実行委員会よりご説明いただきたい。 

 

〇嘉山 ⼤輝（学園祭実行委員会 シフト・実計担当副委員長） 

 まず、運営要領について確認する。意見聴取会以降に変更があったものとして、「G. 総合

計画局」の 5 番、総合交通計画の(2)⾃転⾞撤去の①の但し書きが追加された。また、「K. 案

内所運営部会」の 3 番、案内所の運営の(3)通行量調査がなくなった。以上が変更点である。 

 

〇榎 俊太郎（学園祭実行委員会 財務局長） 

 意見聴取会からの変更点が 4 つほどある。1 つ目、 （資料 02）⼆次予算 6 番詳細収入の部

C4 セル、学園祭学⽣分担金の額が以前は誤った額を記載していたため変更した。誤りの内

容について、意見聴取会の際に記載していたのは今年度徴収した額であり、実際の算出方法

は下記記載の通りである。預かり金と今年の分の 600 円に学⽣数と回収率の 9 割をかけた

ものとなっている。次は 7 ページの 129 行目、渉外局の交通費の数量が 2 から 3 になった。

次に 268 行目、情報メディアシステム局の部分、Ryzen 7 5700X BOX の⽀出が発⽣した。

次に同じく情報メディアシステム局 278 行目、クラウドの追加⽀出が発⽣した。また、405

行目、本部企画局の来場者参加企画部門のロックグラスが増えた。樽酒のふるまいに使いた

いと思う。416 行目、本部企画局の来場者参加企画部門の郵送代、値段が上がった。予算に

関する変更点は以上である。 

 

〇加藤 寛道（学園祭実行委員会 総務局長） 

 学園祭参加企画リストの変更についてお知らせする。1 次実行計画書提出時の学園祭企画

リストより 4 件変更があった。 

 1 件目、企画番号 95 の企画名を変更した。「学園祭ライブ Produced by TMP」から「学

園祭ライブ Produced by TMP –chelmico-」に変更となる。この変更は本来認めていないが、

出演する外部アーティストの決定が遅く、また情報公開前のため、企画名にアーティスト名

を入れず登録していたことから例外的に承認いたしました。 

 企画番号 170 番「筑波カレー研究会の本格カレー」については、こちらは学園祭実行委

員会から企画中止の決定を行った。こちらはいくつかの重要な申請が実施されていない状

況が続いたため、企画中止とした。 

 企画番号 182 「鳥人間の巣」については、企画団体から企画の実施を辞退すると伝えられ

たため、企画の削除を行った。 

 続いて、企画番号 270 「デイイン亭」については、学園祭実行委員会で企画中止の決定を

行った。第 1 回、第 2 回企画団体責任者連絡集会を無断欠席し、衛⽣講習会も無断欠席し

たため、企画中止とした。2 件の企画中止については、遅延提出を認める旨の連絡をしても
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なお、返信のない状況が続いている企画であり、いずれも企画中止を決定する 1 週間前ま

でに企画責任者および企画副責任者に対するメールや電話での通知を行ったものの、企画

側から連絡がなかったため企画中止を決定したものである。 

 

〇嘉山 ⼤輝（学園祭実行委員会シフト・実計担当副委員長） 

 変更は以上になる。 

 

〇國崎 沙和子（学内行事委員会委員長） 

 これらを踏まえて、資料を確認し質問や意見を募集したいと思う。確認が済んでいないこ

とも考慮し、5 分間確認の時間を設けたい。全ての資料を確認していただいて⼤丈夫である。

補足だが、資料番号 4 「一般企画⽤募集要項」、5 「ステージ企画⽤募集要項」、7 「Web 宣伝

ガイドライン」については、1 次実行計画書ですでに承認が取れているため、そちらに対し

ては質問意見は受け付けない。了承願いたい。 

 

〇近藤 拓未（議長） 

 57 分になった。質問等が見られないので採決に移る。ただ今、本会議チャネルに今回の

議題①の表決フォームを公開したので、投票をお願いしたい。代理出席の方は、個別にリン

クをお送りする。 

 

採決の手続きについては省略 

 

〇近藤 拓未（議長） 

 開票の結果、出席者 45 名に対して、賛成 45、全会一致で、議案は可決された。 

 議事次第に則り、諸連絡に移る。まず、総務委員会から委員会報告を始める。 

 

○木下 渓花（総務委員会） 

事務部門からの連絡は特にない。 

 

○田口 瑛啓（総務委員会情報部門） 

10 月 26 日（土）、27 日（日）に全学停電がある。全代会室も停電するので気を付けてほ

しい。また、全代会室のネットワークの調子が悪く、対応中である。 

 

○國﨑 沙和子（学内行事委員会） 

議題の承認感謝申し上げる。また、学園祭実行委員会より雙峰祭の受験応援企画協力の依

頼があったため、協力願う。 
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○江添 由（教育環境委員会） 

教育環境委員会の夏季休業明けの初回ミーティングは懇親会を兼ねたものとなる。委員

は是⾮参加してほしい。 

 

○高橋 蓮（⽣活環境委員会） 

⽣活環境委員会の夏季休業明けの初回ミーティングを 10 月 3 日（木）に行う。また、宿

舎に関するアンケートを配布をした。 

 

○植木 直⽣（調査委員会） 

学類等代表は配布したアンケートの共有をお願いしたい。 

 

○榎本 陽子（広報委員会） 

定例ミーティングで来年度の広報委員会について話し合いを行った。また、次週より

Campus233 号の制作を本格的に開始する。 

 

○𠮷川 椛（国際特別委員会） 

全代会の海外研修の参加者を募集している。全代会構成員は確認をお願いしたい。 

 

○澁谷 耕⼤（情報処理推進特別委員会） 

NTT 東日本のとう道見学を行った。情報系技術者のプレゼン会『UNTIL.LT #0x05』を

10 月 5 日（土）に開催する予定だ。 

 

○中野 あおい（新入⽣歓迎特別委員会） 

(新入⽣歓迎特別委員長と各担当長から全代会構成員に向けて新入⽣歓迎特別委員会の説

明が行われた) 

来年度の新入⽣歓迎活動の⽀援のため、委員を募集している。是⾮検討をお願いしたい。 

 

○近藤 拓未（議長） 

次回以降の本会議は 11 月 13 日 （水）、12 月 11 日 （水）に行われる。予定を空けておい

ていただきたい。 

 

散会 

 

以上 総務委員会 作成 

 

 


